
①事前準備︓調査事項の設定・従業員に調査依頼など

④診断レポート送付

②調査︓従業員が質問票記⼊

③集計・分析︓記⼊内容の集計および分析

⑧効果測定

お客様 プレジデントワン

1 週間〜

1 週間〜

1 ヶ ⽉〜

⑤実施︓取り組み

⑥効果測定

調査

集計・分析

診断レポート送付

6 ヶ ⽉〜

１ヶ ⽉〜

Copyright © 2018 President One Co.,Ltd. All Rights Reserved.

サービスのすすめ方

基本料⾦

お問い合わせ
いますぐチャレンジしませんか︖

株式会社プレジデントワン 人財サプリ担当
〒460-0008 名古屋市中区栄4丁目14番31号 栄オークリッジ9F
TEL︓052-243-3662 FAX︓052-243-3610
http://www.president-one.com/
http://jinzai-sapuri.com/ ＜人財サプリ＞
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これまでにも、従業員満⾜度調査や社員研修など、組織や従業員を育てるためのアプローチはありましたが、

「人財サプリ」では、これまでのアプローチでは困難だった 三つのポイントを解決 しています。

統計学を使って、あなたの会社の課題を抽出し、
具体的な解決手段を提案します。

統計学で圧倒的に差をつける、画期的人材育成。

®

どれも十分とはいえませんでした。
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何が起こっているのか︖

どうすればいいか︖

どれだけ効果があったか︖

Point.1

Point.2

Point.3

従業員を診断するだけで満⾜ですか︖
その診断書から何がわかりますか︖

従業員の意識を数値化することで、
従業員の心の中で何が起こっているのかを明確にし、
今すぐに取り組むべき課題をみつけます。

気づくだけでは十分ではありません。
そこから何をすべきかわかりますか︖

課題とその要因の関係を科学的に分析することで、
効果を予測できる具体的な解決手段をみつけます。

実施効果がひとめでわかるように、数値で評価します。
さらに、課題の改善度合いだけではなく、
個⼈レベルで成⻑度合いを測定します。

チャレンジした取り組みの、
評価や改善は十分できましたか︖

経営者の皆さま、⼼当たりはありませんか︖

従業員に関する悩み 組織に関する悩み

従業員が定着しない
良い人材が採⽤できない
⼤切な仕事を安⼼して任せられない
任せても期待した成果をあげない
与えられた仕事や目標をやりぬく⼒がない
自分で考えて動く従業員が少ない
人に積極的に仕事を教えない
昇給･賞与の後に不平不満が出る
残業時間が多い
従業員を取り替えたい

利益が上がらない
売上目標が達成ができない
店舗や部門によって売上のバラツキが⼤きい
納期遅れが発生する
目標を決めるだけで会議が終わっている
客からのクレームが多い
誰が何をやっているのかわからない
改善の仕方が分からない
改善の成果が⾒えない
組織が機能していない

□
□
□
□
□
□
□
□
□
□

□
□
□
□
□
□
□
□
□
□

統計学に基づく新しいアプローチ

書籍のご案内
人をコストとみるか。

資産とみるか。
その選択が、会社の明暗を分ける!! 

確実に利益を上げる会社は
⼈を資産とみなす

(松久 久也著/幻冬舎出版)

あなたの会社の をつくる
⼈財を育てましょう。

統計学で圧倒的に差をつける、画期的人材育成。「人財サプリ analysis」のご案内

未来

8万円 ※出張旅費は別途報告会

100万円〜100名まで

価格（税別）従業員数 備考

初回診断

※サービスのすすめ方①~④

100万円101名〜 ＋ ひとりあたり 5,000円

初回診断と同じ ※サービスのすすめ方⑥効果測定

例）300名︓200万円

例）200名︓150万円



診断レポートサンプル
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事例紹介
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建設業A社 ／ 事業内容︓解体⼯事・産廃処理 ／ 規模︓100名
ニーズ︓会社が猛烈なスピードで成⻑している状況において、全社員がビジョンを共有しベクトルを合わせ
てさらなる成⻑をしてくための強い組織をつくりたい。

製造業B社 ／ 事業内容︓機械部品製造 ／ 規模︓70名
ニーズ︓自動⾞、航空、医療と成⻑産業に携わっており、猛烈な環境変化にある中、経営層と中間管
理層以下の間でギャップが拡⼤傾向にある。全社員のベクトルを合わせ、風通しのいい会社へ変⾰してい
きたい。

サービス業C社 ／ 事業内容︓電気⼯事・保安管理 ／ 規模︓140名
ニーズ︓人事・考課制度の⾒直しを検討している。業種的に将来的な成⻑を描けない中、売上拡⼤以
外の新たな価値観を人事コンセプトとして再定義するとともに、時代に適った人事制度を導⼊していきた
い。

御社について教えて下さい。
昭和57年の創業以来「総合解体⼯事設計施⼯」、「産業廃棄物処理業」の2業務を事業主体とし、 一貫として、環境保全という
社会使命を念頭に、さまざまな事業活動に取り組んでいます。解体⼯事では、愛知県、東京都エリアを中⼼に、⼤型物件の解体⼯
事を⾏っています。
サービスを受けるきっかけはどんなことでしょうか。
以前より、経営コンサルティングを頼んでおり、その中で、弊社の状況を鑑み、 アンケートを含む⼈材育成⽅法の提案を受けて、良い
⽅法だと感じたためです。 また、弊社がその取り組みを実施できる段階になったこと、 そして、⼈材育成について、今までの方法では、
会社の成⻑に追いつかないとの不安があったためです。
サービスを受ける前に、なにか不安はありませんでしたか。
業界全体が、成⻑を続けており、業務も急拡⼤しています。 その中で、⼈材育成が追い付いていない不安を持っていました。 また、
不⼈気な業界のため弊社を希望する⽅が中々いないので、 今いる⼈材に更なる成⻑をしてもらわないと、会社の成⻑に対応できな
い不安がありました。
分析結果を⾒てどう思いましたか。
アンケート結果は、当社の取り組むべき内容が明示されていました。 また、その結果は、我々のイメージに合致する点も多かったです。
その結果に基づき、半年間、社内で話し合いなどに取り組み、次回の結果では、進歩が⾒られました。 印象としては、皆さん、積極
的に取り組んでいただいているとの感触があり、 解析結果も進歩が⾒られるということで、最初は、今回の取り組みに半信半疑でした
が、科学的に計測できるという所に感動しました。 また、部署ごとに、⼈物像（考え⽅）の違いも明らかになり、この点もすごいと感じま
した。
半年間、従業員のみなさまに取り組んでいただきましたが、なにか変化を感じられましたか。
今回のように、目標を決めて定期的に何かに取組むことが初めてであったため、 従業員にも、本気度が伝わり、積極的に取り組んで
いただきました。 また話し合いのテーマについて、話し合いの場だけでなく、実際の業務の中でも考えて、 ⾏動してくれるようになった
と感じています。
効果測定の結果を⾒てどう思いましたか。
半年後の結果は、問題点も変わっており進歩（変化）が⾒られました。 また、その変化と、実感が合致しておりその結果で、今後の⽅
針を決めることができると思いました。 成⻑が認められた従業員は、率先してより業務、取組みに取り組んでいただけるようになりました。
やる気のアップに繋がったと感じています。
今後、このサービスを誰かに薦めたいと思いますか。
⼈材育成に困っている会社で、⼈材育成が会社の成⻑に⼤切だと本当に思っている会社には、 進めたいと思います。やることは、
何も難しいことではないですが、従業員の協⼒が不可⽋です。 ボトムアップではなく、トップダウン⽅式の会社には、合っているサービ
スではないかと思います。

わずか6ヶ⽉で従業員の意識と⾏動が変わりました︕


